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Teilnehmer: 

Teilnehmer des Vorstandes: 

 

 

 

 

 

Teilnehmende Vereine: 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

Tagesordnung: 

 Verantwortlich 
1. Begrüßung 2. Vorsitzender 
2. Feststellen der Stimmzahlen 2. Vorsitzender 
3. Bericht des Vorstandes und Aussprache 2. Vorsitzender 
4. Bericht der Kassenprüfer 2. Vorsitzender 
5. Entlastung des Vorstandes 2. Vorsitzender 
6. Wahlen des Vorstandes 2. Vorsitzender 
7. Wahl eines Kassenprüfers 2. Vorsitzender 
8. Anträge 2. Vorsitzender 
9. Verschiedenes 2. Vorsitzender 

 

 

Beginn des Kreistages 19:19 Uhr 

Name Funktion Anwesend 
Avramidis 1.Vorsitzender Nein 
Bednorz 2. Vorsitzender Ja 
Siozios Sportwart Ja 
Lüttger Schiedsrichterwart / Jugendwart Ja 
Raftopoulos Kassenwart Ja 

Verein Anwesend 
Kult-Sport Wuppertal e.V. Ja 
SG SW Baskets Wuppertal e.V. Ja 
Hellas Wuppertal e.V. Ja 
Bayer Wuppertal e.V. Ja 
Remscheider Sportverein 1897 e. V Ja 
Lenneper Turngemeinde 1860 e.V. Ja 
Barmer Turn-Verein 1846 Wuppertal Korporation Nein 
Polizei-Sportverein Wuppertal 1921 e.V. Nein 
Yu-Baskets Sini Nein 
HSV Solingen Nein 
BTV Graben Nein 

Basketballkreis Wuppertal e.V. 



TOP 1: 

Der 2.Vorsitzende Jonas Bednorz begrüßt alle anwesenden Vereine zum diesjährigen Kreistag. Er 
bedankt sich bei Bayer Wuppertal für die Räumlichkeiten und freut sich auf einen produktiven 
Kreistag. 

 

TOP 2: 

Die Anzahl der Stimmen beträgt um 19:30 Uhr 25 Stimmen 

 

TOP 3: 

Sportwart: Berichtet über die vergangene Saison. Der Versand des Spielberichtsbogens verlief nicht 
immer einwandfrei. Es wird zur Diskussion gestellt, ob ein digitaler Spielberichtsbogen für den Kreis 
eine Möglichkeit darstellt, dies zu optimieren. Dies wird durch die Teilnehmer verneint. Es wird als 
Möglichkeit betrachtet, den Spielberichtsbogen in der kommenden Saison digital zu versenden. Der 
Vorstand beschließt den Vorschlag mitzunehmen und vor der Saison zu klären. 

Vorstand: Der Vorstand stellt einen Eilantrag Punkt 8 vorzuziehen, da die Kassenprüfung nicht im vor 
hinein durchgeführt wurde und noch erledigt werden muss, um weiter fortzufahren.  

 

TOP 8: 

1. Eilantrag des Vorstandes:  

Der Grundbetrag für die SR-Ausbildung von zwei Schiedsrichtern wird von 70€ auf 100€ erhöht. Die 
SR-Ausbildung enthält weiterhin ein SR-Shirt. Sollten dem Kreis aus der SR-Ausbildung Kosten 
entstehen, werden diese auf die Vereine des Kreises aufgeteilt. Sollten Gewinne erzielt werden, 
werden diese im Kreis einbehalten. 

Zusätzlich gibt es eine Strafe von 50€ für jeden Verein, der keinen SR für die Ausbildung gestellt hat. 

Abstimmung über den Eilantrag: 25 Ja / 0 nein / 0 Enthaltungen 

2. Eilantrag des Vorstandes: 

Bei nicht erscheinen eines Vereins zum Kreis- und Jugendtag wird eine Strafe von 50€ bei 
Wiederholung 100€ je Veranstaltung erhoben. 

Abstimmung über den Eilantrag: 15 Ja / 0 nein / 10 Enthaltungen (Herr Tomanek vom SW musste 
gehen, daher die Enthaltungen) 

Der Kostenkatalog für die kommende Saison wurde den Vereinen vorgelegt und über die 
Durchsetzung dessen abgestimmt. 

Abstimmung über Kostenkatalog: 15 Ja / 0 nein / 10 Enthaltungen 

 

 

 

 



3. Eilantrag des Vorstandes: 

Eilantrag 2 wird sofort in den Gebühren- und Strafenkatalog unter Punkt C.8 eingeführt. Der 
bisherige Punkt C.8 „Sonstiges“ wird in Punkt C.9 geführt. 

Abstimmung über den Eilantrag: 15 Ja / 0 nein / 10 Enthaltungen 

 

TOP 4: 

Der Kassenprüfer ist mit der Prüfung fertig und möchte den Vorstand entlasten. 

 

TOP 5: 

Abstimmung über die Entlastung des Vorstandes: 15 Ja / 0 nein / 10 Enthaltungen 

Damit ist der Vorstand entlastet. 

 

TOP 6: 

Der bisherige 1. Vorsitzende Georgios Avramidis wird sich nicht erneut für die Rolle des 1. 
Vorsitzenden zur Wahl stellen. Zur Wahl steht Athanasios Siozios als neuer 1. Vorsitzender: 

Abstimmung: 15 Ja / 0 nein / 10 Enthaltungen  

Athanasios Siozios ist zum neuen 1. Vorsitzenden gewählt und nimmt die Wahl an. 

Für die Rolle des Lehrwarts stellt sich kein möglicher Kandidat zur Wahl. 

Da der bisherige Sportwart nun als 1. Vorsitzender gewählt wurde stellt sich Michel Kremer zur Wahl 
des neuen Sportwarts. 

Abstimmung: 15 Ja / 0 nein / 10 Enthaltungen 

Michel Kremer ist zum neuen Sportwart gewählt und nimmt die Wahl an. 

TOP 7: 

Die Amtszeit des bisherigen 2. Kassenprüfers endet und dieser muss damit neu gewählt werden. Olli 
Cameron Knierim stellt sich als einziger zur Wahl. 

Abstimmung: 15 Ja / 0 nein / 10 Enthaltungen 

Olli Cameron Knierim ist zum neuen 2. Kassenprüfer gewählt und nimmt die Wahl an.  

TOP 9: 

Es fallen keine Punkte unter „Verschiedenes“ an. 

 

 

Ende des Kreistages um 21:27 

Protokollführer Nils Kremer 


